

HELLO クリス!!

Going to school !

鬼北町に来て、私は毎日学校に通っている学生を見ます。特に、小学生が自転車で学校に行かないことに大変驚きました。

ある日、好藤小学校にたくさんの自転車があるので聞いてみると、子供たちが自転車の乗り方を練習しているとのことでした。

アメリカでは、子供たちは家で自転車の練習をするので、学校で自転車の練習をすることにも驚きました。私も、小学1年生の頃は、自転車でよく学校に通っていましたが、家が学校から遠くて、途中からスクールバスを利用していました。

アメリカと日本のスクールバスにも違いがあり、アメリカのバスは大体黄色で、パトカーみたいな回転灯があります。また、子供を乗せるためにバスが停まると、別の車がバスを追い抜くことは交通違反になります。

日本では、中学生が乗っている自転車は、全部同じスタイルですが、アメリカでは自由に自転車を選ぶことができます。

ここで、アメリカの高校生の通学方法ですが、アメリカの高校は、車で学校へ通うことができます。また、多くのアメリカの高校では、車の運転の授業があり、2万円ぐらいで運転免許が取れ、私も17歳で運転免許を取りました。

私の故郷のアイダホ州では、15歳から運転免許を取ることができたので、私も高校2年から車で学校へ通っていました。しかし、高校生の事故も多く、車での通学は大変危険でした。

鬼北町の学生の皆さんも、学校への通学時は事故に気をつけて下さい！

人口と 4/30 現在

世帯数 ()内は前月比

人口	11,954人	(-37)
男性	5,569人	(-22)
女性	6,385人	(-15)
世帯数	5,170世帯	(+7)

【毎年6月1日は「人権擁護委員の日」です】

法務省及び全国人権擁護委員連合会においては、人権擁護委員法が昭和24年6月1日に施行されたことにちなんで、昭和57年度から毎年6月1日を「人権擁護委員の日」と定め、この日を中心として、人権擁護委員制度の周知及び人権思想の普及高揚を図るため、毎年特設人権相談所の開設を実施しています。鬼北町についても下記のとおり特設相談所を開設いたします。

「全国一斉特設人権相談」

日時：6月1日(火) 10時～15時

場所：鬼北町総合福祉センター「ひまわり」・日吉住民センター
～ひとりで悩まず、気軽に相談を～

生涯教育課 文化スポーツ係

☎45-1111 内線413

～守られていますか？あなたの人権～